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Rosaria Corona, 
nuova Dirigente Scolastica dell’I.C. 
Boccadifalco Tomasi di Lampedusa 

Gli alunni della 
“tecnologica” 1a tic  
si trasformano in 

reporter! 
 

E’ nato! Eccolo finalmente il nostro 
giornalino online! Ci abbiamo lavorato 
tanto, abbiamo cercato informazioni 
utili, raccolto le immagini, selezionato 
il materiale, scritto e disegnato. 
Abbiamo corretto, revisionato, 
sostituito molte volte, ci siamo 
scoraggiati, esaltati e poi, finalmente 
soddisfatti del risultato abbiamo gioito 
con tutti i compagni che, con compiti e 
ruoli diversi, hanno contribuito alla 
realizzazione del progetto. La nostra 
classe è denominata 1a TIC perché fa 
parte dell’offerta formativa che la 
scuola Tomasi di Lampedusa offre ai 
suoi iscritti; siamo una sezione semi-
sperimentale che fa grande uso 
didattico delle moderne tecnologie e 
proprio per questo abbiamo voluto 
misurare le nostre capacità con la 
creazione di CHE SCUOLA! E’il 
primo numero di un giornalino online 
che non è stato facile portare a termine 
anche a causa di tutti i rallentamenti 
dovuti alla pandemia ma ce l’abbiamo 
fatta. I nostri insegnanti ci hanno 
seguito con grande impegno e ci hanno 
fatto crescere sia nell’acquisizione di 
nuovi linguaggi che nella motivazione 
individuale. Abbiamo compreso che 
INSIEME siamo una squadra 
fortissima e che tutti siamo capaci di 
fare delle cose belle e importanti. Un 
grazie di cuore alla Prof.ssa Arcuri che 
ci ha insegnato a scrivere meglio 
giocando a fare i giornalisti, al Prof. 
Alfano che ha curato la parte grafica 
rendendola accattivante e molto 
gradevole e a tutti i nostri Prof che ci 
hanno aiutato a sperimentare. 
E adesso sfogliamolo insieme e… 
BUONA LETTURA A TUTTI!  

La 1aTIC 

Dirigente, la nostra prima pagina del giornalino si 
apre con la sua intervista e la cosa ci rende felici. 
Lei dirige e rappresenta la nostra scuola in questo 
anno scolastico particolarmente difficile a causa 
del Coronavirus che ha cambiato radicalmente le 
nostre abitudini e le nostre relazioni; secondo lei 
in che cosa noi ragazzi siamo stati più penalizzati? 
È soddisfatta di come abbiamo applicato le norme 
anti Covid che sono state previste a scuola? 

“E' un anno difficile ma non ci ha preso alla 
sprovvista, siamo rientrati a scuola in sicurezza e 
voi siete stati bravissimi, eccellenti perché avete 
dimostrato di essere resilienti che vuol dire sapere 
trovare la forza per reagire davanti alle difficoltà 
e, all'interno di queste, riuscire a trovare anche le 
opportunità che la vita ci pone; quindi io sono 
orgogliosa e soddisfatta di come ciascuno di voi è 
riuscito a rispettare le regole e ad avere la 
pazienza che talvolta si può perdere in questi 
momenti difficili. La cosa più pesante a cui avete 
rinunciato è stata quella di non avere relazioni 
sociali; vivete il momento più bello della vita, 
quello fatto di aggregazione, di scambi, di giochi. 
Anche stare seduti insieme al proprio compagno 
di banco è un'esperienza che arricchisce e che non 
dimentichi più per tutta la vita. Questo è il prezzo 
più alto che state pagando ma la colpa non 
possiamo darla a nessuno.” 

Il rispetto della legalità, la lotta al bullismo e al 
cyberbullismo sono tra le mission del nostro 
istituto comprensivo che non a caso ha intitolato il 
plesso della primaria a Emanuela Loi. Quanto è 
importante secondo lei il ruolo della nostra scuola 
e della cultura? 

“Sono molto contenta che la scuola porti il nome 
di una donna poliziotto che ha lottato per i valori 
della legalità e che ha dimostrato di essere capace 
di svolgere egregiamente un mestiere 
generalmente pensato per gli uomini. Avete 
utilizzato due parole bellissime: Cultura e 
Legalità; senza la cultura non si può essere 
cittadini attivi, non si può esercitare la giustizia ed 
applicare la legalità nella vita di tutti i giorni. 
Quest'anno i docenti hanno aderito al progetto 
“Generazioni Connesse” che ha coinvolto tutta la 
comunità scolastica dai genitori, agli alunni e ai 
docenti e questo ci permetterà di fare a fine anno 
un protocollo in rete con tutte le scuole d'Italia, 
un'esperienza importantissima perché ci fa capire 
che bisogna lavorare nella micro realtà della 
scuola ma senza dimenticare di essere cittadini di 
Europa e del mondo, lo scambio di buone pratiche 
risulta importante proprio per essere persone 
responsabili.” 

 

La salvaguardia dell’ambiente e lo sviluppo 
sostenibile sono due dei tanti obiettivi che ci 
impegniamo a realizzare attraverso 
l’educazione civica. Quanto giudica importanti 
per la nostra formazione e per la nostra vita 
queste tematiche e la nostra conseguente 
partecipazione attiva? 

“Il rispetto per sé stessi, il rispetto per gli altri 
e per l'ambiente sono le modalità per poter 
stare nel mondo in maniera consapevole e 
prendere decisioni che migliorano noi e chi ci 
sta intorno. La scuola, quest'anno, ha 
sviluppato la tematica dell'ambiente e 
dell'ecosostenibilità attraverso la disciplina 
dell’educazione civica. A breve partiranno dei 
progetti insieme a LEGAMBIENTE in 
maniera che si possa lavorare in assetto 
laboratoriale e si possa fare pratica attiva, 
LEGAMBIENTE da anni lavora nella 
direzione del rispetto del pianeta e del rispetto 
della specie umana. Il lockdown ha dato una 
bellissima opportunità alla natura: riprendersi 
gli spazi che l'uomo aveva occupato o 
dominato interamente; alcuni animali che 
hanno nidificato laddove, generalmente, non 
vanno; si è chiuso il buco dell'ozono; si è 
ridotta drasticamente l’emissione di CO2.  
In pratica l'inquinamento è diminuito grazie al 
lockdown.” 

Dirigente, la ringraziamo per essere stata con 
noi e averci concesso questa intervista che 
vorremmo che si concludesse così: ci dica tre 
aggettivi che descrivano la nostra scuola. 

“A me non piacciono le categorie, gli 
aggettivi, per un certo verso categorizzano. 
Facendo una sorta di brainstorming, quando 
penso a questa scuola, non penso ad aggettivi, 
penso alla diversità che è legata strettamente 
alla bellezza e la natura ce lo dimostra, penso 
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alla parola "progetto" ovvero saper 
elaborare dei pensieri che ti portano a 
trasformare i sogni in realtà. Un progetto 
che cammina su vari livelli, un progetto di 
vita che è quello che vi state accingendo a 
costruire, un progetto di miglioramento 
per portare questa scuola a livelli sempre 
più alti ma anche un progetto mio, 
lavorativo e professionale perché qualsiasi 
azione io faccia è un'evoluzione che mi 
arricchisce.” 

 
Ilmondodeiragazzi

 
I VIDEOGIOCHI, 

LA MIA PASSIONE! 
Scritto da Rosario Martorana 

Io sono un grande appassionato di 
videogiochi. Mi piacciono perché li 
trovo molto divertenti e anche 
rilassanti. Non ho un genere preferito, 
mi piace un po’ tutto: videogiochi 
d’azione, d’avventura, di ruolo, di 
guerra, sportivi, ecc. Quelli con cui 
gioco più spesso sono: Battlefront Star 
Wars, basato sui film di “Guerre 
Stellari”; Rocket League, che è un 
videogioco di calcio; Roblox, in cui 
ogni giocatore può creare il proprio 
mondo virtuale; Need for Speed e 
Mario Kart, che sono videogiochi di 
corse. 
Di solito gioco un’ora o due al giorno, 
ma sempre dopo aver fatto i compiti. 
Non mi piace giocare da solo, 
preferisco farlo con qualche amico con 
cui organizzo dei veri e propri tornei. 
Per me i videogiochi non sono solo 
fonte di piacere e divertimento, sono 
anche un modo per sviluppare la 
fantasia. Quelli dei videogiochi, infatti, 
sono mondi immaginari e chi gioca 
può far finta di entrare in quei mondi e 
diventarne il protagonista. Tuttavia 
credo che i videogiochi abbiano anche 
delle “controindicazioni”. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ad esempio un uso eccessivo può provocare 
seri danni alla salute: in particolare possono 
esserci problemi muscolari e alla vista, attacchi 
epilettici, obesità. I videogiochi possono anche 
influire negativamente sul rendimento 
scolastico e, nei casi più gravi, possono portare 
addirittura ad una vera e propria dipendenza, 
come quella da fumo, alcool e droghe. Penso 
quindi che chi ha la passione per i videogames 
debba certamente soddisfarla, ma con 
moderazione. Inoltre, nel caso di giocatori 
minorenni, è sempre bene che ci sia la 
supervisione costante da parte di un adulto. 

 
I BENEFICI COGNITIVI DEI 

VIDEOGIOCHI 
E’ stato dimostrato da numerosi studi 

psicologici che i videogiochi hanno degli 
effetti positivi sui loro utilizzatori. Esiste 
infatti una vasta gamma di ricerche che 
dimostrano come questi possano essere 

utilizzati sia a scopi educativi che 
terapeutici e come possano migliorare i 

tempi di reazione e il coordinamento 
occhio-mano nell’individuo. Anche la 

capacità di visualizzazione spaziale, come 
la rotazione mentale o la manipolazione di 
oggetti bidimensionali e tridimensionali, 

migliora sensibilmente. 
Ecco nell’elenco sotto alcuni dei più 

significativi benefici positivi nei soggetti 
che utilizzano i videogiochi in maniera 

consapevole e moderata. 

• Migliorano la coordinazione (grazie 
all’acquisizione di cognizioni visivo-
motorie); 

• Migliorano le capacità di problem 
solving; 

• Potenziano la memoria e i processi 
visivi; 

• Migliorano attenzione e 
concentrazione; 

• Costituiscono fonte di 
apprendimento; 

• Migliorano la reattività del cervello 
(tramite le sollecitazioni derivanti dai 
continui diversi problemi da risolvere); 

• Migliorano le capacità multitasking; 

• Migliorano i rapporti 
interpersonali. 

BULLISMO E CYBERBULLISMO:  
DUE EMERGENZE DA 

COMBATTERE 
Scritto da Giovanni Tarantino 

Il bullismo e il cyberbullismo sono due fenomeni 
strettamente collegati fra loro. Il bullismo è definito 
da Don Alweus come un comportamento di 
aggressione di alcuni ragazzi che vogliono 
prevaricare su altri. Il bullismo coinvolge sia il 
bullo’ che è aggressivo nei confronti dei compagni e 
la vittima, che subisce le prepotenze 
senza sapere reagire perché minacciato ed 
impaurito. Oltre al fenomeno classico esiste 
il cyberbullismo che è una nuova forma di bullismo 
che si manifesta attraverso internet con un tipo di 
attacco continuo ripetuto e offensivo. Il cyberbullo è 
colui che compie l’azione ed è particolarmente ostile 
verso l’ambiente che lo circonda, spesso aggredisce la 
vittima nascondendosi dietro un cellulare o un 
computer. Sconfiggere il bullismo non è facile ma le 
vittime dovrebbero avere il coraggio di chiedere aiuto 
alla propria famiglia e ai propri insegnanti. Il 
fenomeno del bullismo è in continua evoluzione 
per esempio nel 2014 più del 50% dei ragazzi dai 
11 e 17 anni ha dichiarato di essere vittima di 
qualche episodio offensivo e violento. 
Il 19,9% dichiara di aver subito azioni tipiche di 
bullismo più volte al mese il 9,1% subisce con 
ripetizione atti di bullismo. Il 51% delle ragazze 
tra i 11 e 17 anni è stata vittima 
di prepotenze solo qualche volta in un anno, 
mentre il 20,9% ha subito episodi violenti 
almeno una volta al mese. La percentuale di 
soggetti che dichiarano di aver subito prepotenze 
diminuisce al crescere 
dall’età, le differenze sono sostanziali anche a 
livello territoriale. Le statistiche rivelano inoltre 
che gli atti di bullismo sono più frequenti nel 
nord d’Italia. Il fenomeno comunque è in crescita 
ed è sempre più pericoloso specialmente per i 
danni ed i traumi psicologici che può causare. 
Considerato che l’età maggiormente a rischio è 
proprio quella adolescenziale, mi sembra molto 
importante diffondere alcuni suggerimenti 
pratici per evitare il rischio di bullismo: 

- Cerca di non restare solo a ricreazione o in altri 
momenti liberi a scuola, ma mantieniti vicino a 
qualche amico o a un adulto. 
- Non sottovalutare le prime prepotenze da parte di 
qualche compagno (prese in giro, dispetti ecc.), ma 
rivolgiti a un adulto (insegnante, genitore ecc.). 
- Allontanati da quei ragazzi che tendono a compiere 
prevaricazioni e aggressioni verso gli altri. 
- Informa l’adulto di riferimento se vedi altri ragazzi 
che subiscono prepotenze ripetute o atti aggressivi. 
Mantieni delle attività e delle relazioni anche fuori da 
scuola (per esempio, un’attività sportiva). 
- Ricordati che, se subisci prepotenze, derisioni o 
aggressioni da altri, non è colpa tua. Suggerimenti 
pratici per evitare il rischio di cyberbullismo. 
- Non diffondere in rete informazioni o foto personali, 
ricorda che potresti non riuscire più a toglierle 
- Non dare la tua amicizia in rete a persone che non 
conosci personalmente. Ricordati che, dall’altra parte 
dello schermo, potrebbe esserci chiunque. 
- Se ti capita di essere oggetto di derisioni o minacce 
online (per esempio, in qualche chat),  
tieni traccia di tutto e rivolgiti subito a un genitore o a 
un insegnante. 
- Non condividere in rete fotografie tue o di altri, 
potrebbero essere manipolate a tuo danno. 
- Mantieni sempre segreta la password del tuo 
telefono (la dovete conoscere solo tu e i tuoi genitori) 
e non lasciare il telefono incustodito. 
- Ricordati che tutto quello che fai con il tuo cellulare 
(fino alla maggiore età) è come se lo facesse il tuo 
genitore (o l’adulto al quale è intestata la scheda sim). 
- Ricordati che, se subisci prepotenze, derisioni o 
aggressioni online da parte di altri, non è colpa tua. 
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I PIPISTRELLI: TANTO 
BRUTTI QUANTO UTILI 

Scritto da Felice Cardinale 

Ciao ragazzi mi chiamo Batman, chi 
sono? Sono un piccolo pipistrello anche se 
alla vostra vista sarò un po’ bruttino vi 
posso assicurare che sono un animaletto 
molto interessante e adesso vi parlerò un 
po’ di me, della mia vita e di quanto sia 
utile per il mondo animale.  
Sono un mammifero e ho difese 
immunitarie costantemente attive e posso 
controllare le infezioni virali, la mia 
muscolatura è una sottilissima rete di 
muscoli disposti nella pelle delle ali che 
mi consentono di compiere movimenti 
raffinati e precisi che permettono cambi di 
direzione ma sono poco adatte a lunghi 
voli in spazi aperti.  
Svolgo un servizio fondamentale per 
l’agricoltura e la sostenibilità alimentare 
mondiale sono responsabile 
dell’impollinazione di circa 300 piante da 
frutto, sono molto ghiotto di zanzare ne 
mangio all’incirca 2000 a notte, mangio il 
polline dei fiori e alcuni dei miei parenti   
succhiano il sangue delle loro vittime.  
Pur essendo piccolo posso superare i 40 
anni di vita, mi ammalo raramente e ho 
solo un nemico che è un fungo che può 
farmi venire una gravissima malattia detta 
“sindrome del naso bianco” a causa della 
crosta bianca che si forma nel naso sulle 
ali e sulle orecchie che ha causato la morte 
di molti miei amici pipistrelli. Purtroppo 
mi danno la colpa per aver sviluppato 
alcuni virus chiamati Sars-Cov2 ed il 
Virus Covid 19, posso ospitare fino a 137 
virus senza essere contagiato e senza 
prendere infezioni. 
Mangio tanti insetti portatori di malattie e 
spesso nei paesi asiatici veniamo venduti 
nei mercati vivi e di conseguenza sono 
focolai di vittime, questa convivenza è 
stata voluta dall’uomo che ha invaso il 
nostro habitat naturale. 
Con la deforestazione siamo stati costretti 
ad avvicinarci ai territori dell’uomo alla 
ricerca di cibo, anche i cambiamenti 
climatici giocano un grande ruolo nella 
vita di noi pipistrelli in quanto ci 
riproduciamo rapidamente. 
Sono anche dotato di un fiuto eccezionale 
e sono capace di annusare qualsiasi odore 
e sostanza e come me anche il mio amico 
cane Rex che ha un fiuto raffinato e 
preciso, in quanto è stato addestrato in 
poco tempo da diventare un cane anti 
Covid 19. 
Non è Italiano, ma presto potrà esserlo, è 
riuscito a fiutare le persone positive al 
Covid con un’affidabilità del 95% 
superiore ai tamponi molecolari. 
Rex per il momento lavora in aeroporto in 
Finlandia, è un campione a fiutare le 
persone positive al virus ed è in grado di 
riconoscere anche gli asintomatici, Rex 
annusa un campione di sudore di ogni 
passeggero e in caso di esito positivo 
viene portato ad effettuare un tampone per  

confermare la positività, il nostro amico emette un 
suono specifico se di fronte ad un campione 
positivo mentre, di fronte ad un negativo, Rex non 
ha alcun tipo di reazione. 
Per concludere non mi resta che dire che siamo 
davvero una bella coppia di amici e che vogliamo 
bene ai nostri amici umani, sperando che questo 
brutto periodo passi in fretta, auguriamo a tutti gli 
uomini nonostante facciano grandi errori di ritornare 
a vivere bene e di continuare la loro vita in maniera 
positiva nel vero senso della parola. 

Ciao ragazzi! Buono studio da Batman e Rex 
 

RIFIUTO O RISORSA? 
Scritto da Andrea Salemi 

Una delle discipline che quest’anno abbiamo 
studiato è l’educazione civica, estremamente 
importante anche per il rispetto dell’ambiente e per 
farci acquisire dei comportamenti responsabili. 
L’argomento del quale ci siamo occupati è stato il 
riciclo ovvero: l’insieme delle strategie che serve 
per trasformare i rifiuti in nuovo materiale e per 
produrre nuovi oggetti al fine di non smaltire troppi 
rifiuti nelle discariche. Riciclare permette pure di 
non dover acquisire nuove risorse per produrre 
oggetti che si potrebbero ugualmente generare con 
materiali riciclati, per questo infatti serve anche a 
non sprecare materie prime. 
I materiali che possono essere riciclati sono: legno, 
carta, vetro, cartone, plastica, tessuti, pneumatici, 
alluminio, acciaio, plastica e rifiuti organici. 
La gestione dei rifiuti è un grosso problema perché 
gli abitanti aumentano e di conseguenza aumentano 
i rifiuti prodotti. Bisogna rendersi conto che una 
parte di rifiuti gettati nelle discariche possono essere 
in parte riciclati e diventare nuove materie prime.                                     
Sarebbe utile produrre merce fatta con bioplastiche, 
articoli biodegradabili oppure utilizzare oggetti 
come pile ricaricabili di durata ovviamente 
maggiore o qualsiasi altro oggetto riutilizzabile.                            
La raccolta differenziata è il processo che 
differenzia e separa i rifiuti mettendoli in gruppi che 
contengono ognuno un tipo di materiale per poi 
essere riciclato. 
I contenitori della raccolta differenziata hanno 
colori diversi in base al materiale che devono 
contenere, i più comuni in Italia sono: quelli verdi 
per contenere il vetro, gialli per la plastica, blu per 
la carta ed il cartone, grigi per i rifiuti secchi e 
marroni per i rifiuti organici. 
Inoltre se ricicliamo facciamo del bene all’ambiente 
rendendolo più sano e sostenibile e possiamo creare 
nuovi posti di lavoro nei centri di riciclo. 

COLLAGE CON CARTA RICICLATA  
(1A TIC) 

 

  
 

 
 
 

 
 
 
 

OBIETTIVI PER LO SVILUPPO 
SOSTENIBILE (Agenda 2030) 
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STUDIARE LA STORIA E’ 
UNA STRAORDINARIA 

AVVENTURA 
Scritto da Felice Cardinale 

 
 
Salve mi presento, io sono Serius e sono 
nato nel 568 a Costantinopoli. Sono un 
Signore proprietario di un vasto 
appezzamento di terreno chiamato 
CURTIS dove vivo con la mia famiglia ed 
i miei figli. 
La mia giornata si svolge in maniera 
serena e per nulla faticosa in quanto il 
lavoro svolto nella mia proprietà è affidato 
ai tanti contadini, sia agricoli che 
artigianali, che lavorano la mia terra. 
Visiono e controllo affinché tutto il lavoro 
sia svolto nel migliore dei modi: dalla 
caccia al raccolto dei frutti spontanei della 
terra. Spesso mi trovo a confrontarmi con i 
miei operai e offro loro la mia protezione 
e le concessioni di piccole porzioni di 
terra da poter coltivare per il proprio 
fabbisogno.  
Sono fiero ed orgoglioso dei miei terreni 
perché tutto ciò che producono serve alla 
vita degli abitanti della società curtense. 
Anche se spesso veniamo definiti uomini 
potenti, a me piace definirmi un uomo 
capace di lavorare per se stesso e per gli 
altri, in quanto il lavoro rende l’uomo 
libero in qualsiasi epoca e periodo storico. 
Sono un monaco benedettino e, come tutte 
le mattine mi alzo alle 3.00 di notte, 
indosso il mio saio e mi reco in chiesa 
dove recito la preghiera della mattina. 
Prima d’iniziare il mio faticoso lavoro, 
rientro nella mia cella e mi dedico alla 
lettura dei miei libri sacri. Alle 11.00, 
insieme ai miei amici monaci, si va al 
refettorio dove consumo un umile pasto a 
base di legumi, un pezzo di formaggio e 
un po' di frutta. Dopo iniziano le mie ore 
di lavoro: mi dedico all’istruzione e d 
educazione dei bambini rimasti privi dei 
genitori a seguito delle invasioni. Il mio è 
un lavoro molto faticoso dal punto di vista 
spirituale perché ho bisogno di tanta forza 
e fede per il bene di questi bimbi 
soprattutto per non fargli mancare l’affetto 
di cui hanno bisogno. Quando ho un po' di 
tempo libero, mi reco nello scriptorium e 
copio sulla pergamena opere religiose e 
letterarie che costituiscono il grande 
tesoro del nostro monastero. Il nostro 
motto è “Ora et labora” quindi il mio 
compito non è solo pregare ma anche 
lavorare e dedicare più tempo possibile al 
bene del prossimo. Al calar del sole 
concludo la mia giornata di preghiera e di 
lavoro e, dopo una cena semplice e frugale 
mi reco nella mia cella e vado a dormire 
soddisfatto del contributo dato al 
monastero. Ogni giorno si ripete la stessa 
vita ma con la fede e la presenza di Dio 
ogni sacrificio viene ripagato. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

Buongiorno a tutti, sono un califfo successore del 
nostro Profeta Maometto e grazie a lui sono 
diventato un funzionario della guida politica 

islamica universale. Di califfi siamo in tanti e 
regnavamo dalla bellissima e maestosa Medina, io 

fui un leader, un vero esempio per il mio popolo 
combattendo insieme tra il 632 e il 661 per 

all’incirca trent’anni ottenendo grandi risultati 
conquistando ovvero strappando all’impero 

Bizantino la Siria e la Palestina, e successivamente 
la Libia e l’Egitto, furono grandi vittorie e 

ringraziando sempre Maometto mantenendo sempre 
un comportamento corretto per il rispetto del grande 

Profeta. 
Col tempo purtroppo il mio ruolo di Califfo 

cominciò a decadere e subendo tensioni di ogni tipo 
sia religiose e politiche che saranno destinate a non 

essere mai risolte, concludo dicendo che io in 
quanto Califfo con pieni requisiti richiesti dalla mia 

religione e della mia appartenenza araba 
rappresenterò la mia fede islamica etica e spirituale 

nel rispetto di una rinascita con ambizione, 
determinazione e successo per la popolazione della 

mia terra. 
 

In fede vostro umile amico Califfo. 
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L’influencer è un personaggio popolare in 
rete che ha la capacità di influenzare 
il comportamento alla scelta di un 
determinato gruppo di utenti e in 
particolare di potenziali consumatori e 
viene utilizzato nell'ambito della strategia 
di comunicazione di marketing.  
Negli ultimi anni è diventata una vera e 
propria professione; gli influencer 
guadagnano moltissimo e sono diventati 
dei volti molto noti anche in tv.  
Ecco quattro delle influencer più 
popolari in vari settori:  
 
Chiara Ferragni  
nel 2009 crea insieme a 
Riccardo Pozzoli il blog the blonil blog. 
Nel 2010 ha presentato una linea di scarpe 
ed è stata ospite degli MTV 
TRL AWARDS. Nel dicembre del 2013 
ha collaborato con Steve Madden per la 
progettazione di una collezione di scarpe 
per la primavera 2014. Nell'agosto 2014 la 
Ferragni è giudice ospite nella tredicesima 
edizione di Prject Runway.  Prima fashion 
blogger su una copertina di Vogue quando 
viene selezionata per l'edizione di 
Aprile. Nel 2016 è diventata 
Global ambassador di Pantene. 
Testimonial di Amazon moda e per 
l'edizione statunitense di Vanity 
Fair.  Forbes l'ha inserita nella lista 
30 Under 30 Europe The Arts del 2016. 
La famosissima ditta Mattel ha creato una 
sua versione di Barbie.  Chiara Ferragni è 
nata il 7 maggio 1987 è alta 1,77 m. 

 
 
Elisa Majno 
E’ una influencer molto famosa sui social 
come Tik Tok, ha 5.500 di followers e su 
Instagram ne ha due milioni e mezzo. 
E’ nata il 17 gennaio 2003 a Rovereto ma 
ha vissuto con la famiglia a Riva del 
Garda e a Milano. Elisa è molto 
appassionata di moda e make up. 
Diventare una conduttrice è il suo sogno 
nel cassetto, ma è anche una scrittrice, ha 
scritto ben due libri: Ops (nel 2018) e Non 
ti scordar di me (nel 2019)  
Elisa ha fatto nel 2020 la pubblicità 
di Elvive Dream Long di Loréal Paris e ha 
sponsorizzato Dolce e Gabbana. Il 
team di Gemiler ha inviato Elisa a Parigi 
per disegnare dei capi insieme a loro 
e creare il video di presentazione.  

 

 

 
 

Addison Rae è una personalità americana dei social 
media; ballerina e attrice a partire dal settembre del 
2020, ha accumulato oltre 61.000 di followers 
su Tik Tok classificandosi come il secondo 
individuo più famoso sulla piattaforma. 
Edison è nata in Louisiana e ha solo 20 anni. 

 

 

Charlie D’Amelio ha una forte personalità, è 
ballerina una americana dei social media. Nata e 
cresciuta a Norwalk, nel Connecticut, è stata una 
ballerina competitiva per oltre 10 anni prima di 
iniziare la sua carriera. Charlie D’Amelio ha 16 
anni ed è la ragazza più famosa e più conosciuta sui 
social come Tik Tok ed Instagram. 

 

 

 
Le sue passioni sono: parlare in greco e danzare. 
Elisa è stata fidanzata con l’influencer Diego 
Lazzari nel 2019. 
  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
Per diventare influencer devi essere esperta/o di 
un determinato settore, ma bisogna anche 
avere molti followers che sono appassionati delle 
tue attività sui social media, seguono la tua vita e 
acquistano i prodotti che vengono pubblicizzati.  
Queste persone influenzano noi adolescenti per 
la simpatia che trasmettono, per la bravura che 
dimostrano di avere nel campo della moda e del 
make up, per i loro modi gentili e anche perché 
ci fanno sorridere ogni giorno e ci trasmettono un 
po' di buonumore … e in questo periodo ne 
abbiamo tanto bisogno!  
 
 
 

I N F L U E N C E R :  C H E  C O S A  S I G N I F I C A  E  C O S A  F A  
SARÀ IL MESTIERE DEL FUTURO?   

Scritto da Aurora La Barbera, Evora Lo 
Giudice, Paola Runfolo, Martina Dacco 
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IN QUESTO NUOVO ANNO 

COSA CI DICONO LE 
STELLE? 

 
 
L'astrologia considera la persona influenzata non 
solo da fattori ereditari e dall'ambiente 
circostante, ma anche in base alla posizione del 
nostro sistema solare al momento della sua 
nascita. I pianeti vengono considerati come forze 
vitali fondamentali per la persona, dalle quali 
dipende e delle quali essa dispone per la propria 
esistenza. Tali forze planetarie assumono forme 
diverse a seconda della loro posizione nello 
zodiaco e di come interagiscono l'una con l'altra. 
Gli aspetti formati tra i pianeti definiscono tali 
rapporti, mentre la posizione dei pianeti, in 
relazione al luogo di nascita, ci indica la loro 
espressione nelle sfere di vita rappresentate dalle 
case astrologiche. Interpretando i ruoli di questi 
"componenti" (i pianeti), le loro "qualità" (gli 
elementi, i segni e le case) e creando una sintesi, 
l'astrologia è in grado di presentare un quadro 
completo e comprensibile della persona e del suo 
potenziale basato sull'oroscopo natale. 
 
 

Oroscopo del mese di marzo  

 

ARIETE (21 marzo – 20 aprile): un tuo amico 
acquario ti rallegrerà la giornata specie se sei nato 
a marzo.                                                                                                                                                                     
TORO (21 aprile – 21 giugno): sarai molto felice 
praticando sport, diventando più forte.  
                                                                                                                                                        
GEMELLI (21 maggio – 21 giugno): sognate in 
grande e non abbiate timore di amare.                                                                        

CANCRO (22 giugno – luglio): non pensare a 
cosa sarai, pensa a cosa sei. 

LEONE (23 luglio – 23 agosto): di certo ci sarà 
nel tuo cuore una passione, una forza e 
un’intelligenza.                               
VERGINE (24 agosto – 22 settembre) : lucido, 
agguerrito, resta sempre convinto delle tue idee. 
                                                                                          
BILANCIA (24 agosto – 22 novembre): nuovo 
giorno di pura felicità per te figlio o figlia del sole.
                                                                                                          
SCORPIONE (23 ottobre – 22 novembre): la 
persona del cuore dimostrerà di amarvi 
appoggiando il vostro punto di vista e 
supportandovi nel momento del bisogno. 
 
SAGITTARIO (23 novembre – 21 dicembre): 
umore riflessivo in questo inizio settimana.   

CAPRICORNO (22 dicembre – 20 gennaio): 
fino a sabato avrai modo di creare nuove amicizie.  

ACQUARIO (21 gennaio – 19 febbraio): nel 
tempo libero troverai nuovi hobby divertendoti un 
mondo. 

PESCI (20 febbraio – 20 marzo): la giornata si 
caratterizza per essere equilibrata e razionale. 

Alex Fiore 
 
 
 

RISOLVI I  CRUCIVERBA IN 
INGLESE E IN FRANCESE!  

Clicca sul link e risolvi il cruciverba in inglese 

https://www.armoredpenguin.com/crossword/Data/2021.01/1900/19005048.356.html 

 

Clicca sul link e risolvi il cruciverba in francese 

https://www.armoredpenguin.com/crossword/Data/2021.02/2223/22231755.548.html 

Andrea Salemi 


